

## 栄財産区当選証書付与

7月4日、農村環境改善センター2階視聴覚室で栄財産区議會議員の当選証書付与式が行われました。

南部町選挙管理委員長より当選された7名に当選証書が交付されました。

議会議員の任期は4年となります。4年間よろしくお願いします。



## 町営バス運営委員委嘱式

7月5日、南部町本庁舎2階大会議室で町営バス運営委員の委嘱式が行われました。

委嘱された委員は12名で、期間は2年となります。

委員の皆さん、2年間よろしくお願ひします。



おめでとうござります。

## 市川義猛さん 瑞宝双光章受章

平成23年春の叙勲



東日本大震災の影響で延期されていました、『平成23年春の叙勲』が6月17日に閣議決定され、4月29日に遡って発令されました。

南部町では中野区の市川義猛（いちかわぎみょう）さんが瑞宝双光章を受章され、6月27日に法務省で伝達を受けました。

市川さんは昭和53年に保護司となり、対象者に対し生活調査、生活指導、生活相談などをを行い、数多くの人々の社会復帰をサポートしてきました。

この度、これらの功績が高く評価されての受章となりました。

## 南部橋供用開始

新しい南部橋が8月4日開通セレモニーの後、供用開始となりました。

元の南部橋は鉄材による全トラス永

久橋として昭和32年に完成、昭和45年

には歩道橋が架設されました。富士川

両岸地区を連結し、54年に渡り沿線住

民の生活道路として活用されてきましたが、この度、その役目を閉じること

となりました。

新しい南部橋は元の橋から約460m下流に架橋され、平成15年から8年

余りの歳月をかけ、この度開通の運びとなりました。

なお、南部橋開通と同時に旧南部橋

は通行止めとなり、秋には撤去となりますのでご注意頂きますようお願い致しあわす。



## 芝山—SAO絵画展が開催されました

近藤浩一路記念美術館で、6月26日から7月18日にかけて、南部町河原町出身の芝山勇夫さんの絵画展が開催されました。

『ふる里へ里がえり 自然の詩』と題された作品は、日本画の顔料を使用し描いた作品85点が展示されました。田んぼや山の心やすらぐ風景画に多くの来館者が見入っていました。



## 図書館七夕まつり

### 「ねがい」かなうかな?」



7月6日、河川一斉清掃が実施されました。  
山梨県では7月を「ふるさとの川をきれいにする運動」強調月間として定め、この取り組みの一環として河川一斉清掃が県内各地区で行われています。南部町では建設関係業者など約80名が参加し、戸栗川橋周辺と矢島河公園周辺の草刈りやゴミ拾いなどが行われました。



7月6日、河川一斉清掃が実施されました。

7月2日南部図書館で、七夕お話し会が開催されました。

新作の大型紙芝居「ひょりのひげくん」かとうまゆ（作）の話いや七夕の由来、てぶくろ人形シアターなどが披露されました。

7月14日、『なんぶいきいき大学』第三回学習会で4月に統合された南部中学校を訪問しました。

当日の参加人数は90名、蒙軒ホールでの校長からの講義では新中学校の概要と基本方針、4月からの行事や生徒の様子の紹介が行われました。

その後4グループに分け、校舎内の見学が行われました。

参加したいきいき大学生徒は初めて知る中学校や生徒達の様子に皆感嘆・感激し、安心して子供たちを通学させられる事を実感したようです。



## いきいき大学 in 南部中学校